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        高萩北地区第２回学校運営協議会会議録 

 本高萩北地区第１回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 
令和６年６月５日（水） 

場     所 
高萩北小学校 

出  席  者 杉山、小泉、辻本、舘洞、新、松田、永島、土屋、高沢  

湯本、橋本、島津、阿部、初野、川北、学校教育課長、 

指導幹 

欠  席  者 岡村 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

 

会 議 の 経 過 １ あいさつ 

（課長）令和 2 年度以来、今年で日高市の学校運営協議会も５年目

を迎え、北地区の取り組みにも感謝している。コミュニティ

スクールの大切さ、学校と地域の関係の大切さをひしひしと

感じている。 

（指導幹）忌憚のない活発な話し合いをお願いする。 

２ 近況報告 

（北小より） 

 ５年の宿泊学習は良い取り組みになった。職員の心肺蘇生法講習 

を行った。プール清掃を５・６年生の児童で行い、本日プール開 

き。安全面では、敷地内の大きな木を切った。周辺工事が続くので 

引き続き安全に配慮する。 

（北中より） 

５月に修学旅行を行った。自立・創造・貢献を具現化すべく校外行 

事に取り組んだ。失敗も含め良い経験に。来週の金・土・日で学校 

総合体育大会の日高・飯能地区の予選がある。飯能市ツーデーウ 

ォークに９０名の応募があり、そのうち１０名が参加した。これ 

からもボランティアへの参加を呼びかける。 

３ 協議 

（１）地域学校協働活動について 

（推進委員より） 

 地域学校協働活動本部についての説明。 

健全育成の会の組織改変についての説明。 

 



 チーム KITAについての説明。 

意見 

・先生方がコミュニティスクールや地域学校協働活動についてど

の程度理解しているのか。先生方に積極的にかかわってほしい。 

 →先生方の意識は変わってきている。 

 ・保護者会時に低学年の児童保育が必要なら協力したい。 

  →協働本部が協力者を募る。 

 ・コロナ禍で色々な行事が中止になったことで、やらない方が楽

だと思う方が増えた。様々な活動を再開するにあたって、もう

面倒だからやらなくても良いという意見との板挟みになってい

ることを知ってもらいたい。 

（公民館長） 

アフタースクールについての説明。 

 １０月～２月で活動。９月まで募集。 

・年間の予定表を見せて PTAにも募集をかけるのはどうか。人数

はどのくらい必要か。 

→人数を決めると苦しくなる。手をあげてやってくれる人にやっ

てもらうので良い。 

・地域清掃について、小中で活動場所を分けると聞いているが。 

 →１１月は小中の児童生徒が活動場所を混ぜた活動で、２月は、 

交通の安全面を考えて、活動場所を小中で分けることになりそ 

う。 

連絡 

 活動計画が前回配ったものから変更した。第３回は授業 

参観もやる。 

（北小より） 

 ６／１１に小２の生き物調べの授業。小畦川に出かける。お手伝 

いをお願いしたい。 

（北中より） 

 ７／６高麗の古民家にて北中吹奏楽部が演奏する。 

 


